

Dimanche 24 Décembre 2023 4^{ème} Dimanche de l'Avent

2^{ème} Livre de Samuel, chapitre 1 La promesse faite au roi David

Nous sommes dans l'an 1000 avant J.C. Le Roi David veut maintenant bâtir un temple à Dieu. Il dit au prophète Nathan : *Regarde ! j'habite dans une « maison » de cèdre, et Dieu habite « l'arche » sous un abri de toile !*

Le texte joue sur le mot « maison » qui peut signifier 'le temple' mais aussi une 'dynastie' Dieu bâtira une 'maison' une 'dynastie' pour succéder au roi David

Dans la nuit, Dieu souffle au prophète la réponse qu'il doit apporter au roi : *C'est Dieu qui t'as pris au pâturage, derrière le troupeau pour que tu sois le chef du peuple de Dieu, Israël. Dieu suscitera dans ta descendance un successeur, Dieu sera pour lui un père, et lui sera pour Dieu un fils.*

David fit une humble prière de reconnaissance pour cette promesse de Dieu

Lettre de St Paul aux Romains 16/ 25 et 27

Nous sommes au 1^{er} siècle.

Mon Evangile dit St Paul, c'est « la révélation d'un mystère » comprenez « la révélation du projet de Dieu » depuis la création. Ce projet de Dieu existe depuis que l'être humain existe sur la terre, mystère, projet, gardé dans le silence, mystère, projet, maintenant manifesté à toutes les nations, l'obéissance de la foi en Jésus Christ. Ce projet, ce mystère, c'est la venue de Dieu en personne, sur la terre

Evangile selon St Luc 1/ 26 à 38 L'Annonce à Marie

Ce récit nous arrive comme l'accomplissement des deux textes précédents

Dans le 1^{er} Dieu promet à David, une descendance

Dans le 2^{ème} Dieu viendra Lui-même, en personne, dans l'être humain de Jésus

Je suis tellement habitué à ça, que je finis par croire que c'est normal et presque banal ... que Dieu vienne en personne, vivre sur notre petite planète dans cet univers immense !

Si je réfléchis 5 minutes, c'est énorme, gigantesque ce à quoi je crois !

Dieu en personne, petit bébé, dans le ventre d'une femme vierge !

Je n'ai pas honte de croire ça ! je suis tellement heureux de croire ça !

Cela dépose en moi une immense confiance dans la suite des événements !

Cela suscite en moi un étonnement durable que Dieu se soit investi à ce point depuis la création du monde pour défendre notre cause !

Ce que je trouve incroyable, c'est que Dieu Lui-même se tourne vers une créature, Marie, pour réaliser son projet éternel ! mais je le crois

Ce que je trouve incroyable c'est que Dieu qui a mis tout en œuvre, 'attende' que sa créature lui dise « oui » bien qu'elle soit totalement dépassée par la situation ! mais, je le crois

En définitive, ma vie, ma personne, s'appuient sur l'incroyable !

Ce que j'apprends de Dieu, c'est le don de soi-même !